## Déclaration d'appui à la démarche de MMS et aux mobilisations Mi'gmaq contre le projet terminal pétrolier à Belledune

NB : La liste des organisations signataires sera jointe aux communications émises par Tache d'huile dans le cadre des procédures judiciaires lancées par le Mi'gmawei Mawiomi Secretariat (MMS) contre Belledune, et sera aussi remise à MMS pour ses propres usages. Cette compilation de notre part est faite à leur demande. MERCI DE COMPLÉTER AVANT LE 14 MARS À MIDI - l'équipe de Tache d'huile

Parce que le projet de terminal pétrolier à Belledune est non seulement nuisible et potentiellement dangereux mais il constituerait une violation du titre aborigène, des droits ancestraux et des droits issus de traité des Mi'gmaq, les Mi'gmaqs de la Gaspésie ont pris les choses en main et le Mi'gmawei Mawiomi Secretariat (MMS), instance liant les 3 communautés situées dans la péninsule, a lancé une poursuite judiciaire contre Chaleur Terminals Inc et le gouvernement du Nouveau-Brunswick.

Les Micmacs invoquent de nombreux motifs. Ils touchent la protection de leur mode de vie traditionnel et des ressources qu'ils exploitent, l'absence d'avantages économiques pour les citoyens de Listuguj, Gesgapegiag et Gespeg, de même que la protection de l'environnement régional et national.

"Depuis des millénaires, notre territoire a nourri non seulement notre peuple, mais également notre culture et notre identité, mais ces privilèges viennent avec des responsabilités. Cela est d'autant plus vrai quant à notre devoir sacré de protéger le saumon, qui est déjà menacé. Nous sommes déterminés à contrer la menace que représente ce projet pour notre saumon, ainsi que les risques qu'il engendre pour nos familles et nos communautés. Nous n'avons pas donné notre consentement à ce projet dangereux et le gouvernement refuse même de nous consulter», dénonce le chef de Listuguj, Scott Martin. (plus ici :

http://www.amecq.ca/actualite/2015/8/17/chaleur terminals trouvera les autochtones sur son chemin/

Notre organisation supporte les démarches judiciaires du Mi'gmawei Mawiomi Secretariat(MMS) contre Chaleur Terminals Inc et le gouvernement du Nouveau-Brunswick. :

- Mouvement Tache d'huile, Gaspésie
- NON à une marée noire dans le Saint-Laurent
- Convoi-citoyen, St-Hyacinthe
- STOP Oléoduc Capitale Nationale
- Stop oléoduc Kamouraska
- STOP oléoduc Montmagny-L'Islet
- AQLPA
- Regroupement citoyen contre les bitumineux et pour le développement durable, Sorel
- Environnement Vert Plus, Gaspésie
- Comité des Citoyens et Citoyennes pour la Protection de l'Environnement Maskoutain
- Réseau québécois des groupes écologistes
- Regroupement Vigilance Hydrocarbures Québec

- Solidarité NABRO (Solidarité avec la Nation Anishinaabe du Bassin-versant de la Rivière des Outaouais)
- Greenpeace Canada
- Organisme de Bassin Versant Matapédia-Restigouche
- Fondation David Suzuki
- La Marche des Peuples pour la Terre mère en Gaspésie
- Ciel et Terre
- Alerte Pétrole Rive-Sud